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会    議    録  

会議の名称  第２回大牟田市情報公開審査会  

事 務 局      企 画総務部総務課  

開 催 日 時      平 成 30 年 10 月 30 日 （水） 15 時 45 分 ～ 16 時 15 分  

開 催 場 所      大 牟田市役所北別館４階  第１委員会室  

公開・非公開  公開  

非公開理由   

傍聴者数  ０人  

出 席 委 員      
道 山  治延（会長）   竹本  安伸（副会長）  

東  隆也    藤 井  チヨ子     湯 村  しおり  

事務局職員  

職   氏   名  

総務課  企画担当課長  古家  真弓  

同    主査      山 田  寿美子  

同    担当      江 﨑  博史  

会 議 次 第      

１ 議事  

運用状況（平成 30 年４月から９月まで）について（報

告）  

会議の概要  

１議事  

運用状況（平成 30 年４月から９月まで）について報

告した。  

 

審 議 経 過      

 発 言者  発   言   内   容  

会長  
 
事務局  
会長  

委員  

 

事務局  

 

委員  

事務局  

 

 

 

会 長  

会長  

委員  

 

事務局  

 

委員  

 

事務局  

 

委員  

議事、運用状況（平成 30 年４月から９月まで）の報告に

ついて、事務局から説明を。  

  （ 資料に基づき説明）  

 質問や意見はないか。  

６ページ NO.69 の数量総括表は全部非公開のようだが、

これはどのような文書か。  

業者と都市計画 ･公園課との間の記録文書である。法人等

情報であるため非公開とした。  

それはその業者自身が請求したのか。  

はい。自身の会社の情報だから公開してもらえるだろう

ということで請求されたが、情報公開の制度においては、

本人であっても誰であっても同一の取扱いとなるため、非

公開となる。  

他に質問や意見はないか。  

今回、内訳書や単価表の請求が多いようだが。  

特定の業者が一括して請求するのか、それとも個々の入

札参加業者が入札案件について請求するのか、どちらか。

入札参加業者が請求している。次回以降参加する入札の

参考資料となるようだ。  

では、データを入手して売却するような業者ではなく、

入札参加業者が参考にしているということか。  

はい。同一の工事に対して数社から情報公開請求があっ

ている状況である。  

入札の結果は公表しているのではないか。  
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事務局  

 

委員  

事務局  

 

会長  

委員全員  

 

会長  

 

は い、入札結果は公表している。業者は、設計書におけ

る積上げの金額の情報を収集するため公開請求している。

単価は黒塗りならば分からないということよね。  

はい、ただ一部黒塗りがあっても参考になる場合がある

ようだ。  

他に質問や意見はないか。  

＜なし＞  

 

以上で審査会を終了する。  

 

 


